
学校名
記録者

　

主な意見

日時
会場

　　　バスケ部　男子女子共に都大会出場　惜しくも初戦で敗退

　　　吹奏楽部　アンサンブルコンテストに出場

②PTAより、共育支援本部より

　・給食無償化について

・１２月上旬生徒会主催落ち葉掃き活動→5日間で１万１040Ｌも集まった
・１２月１０日駅伝大会女子優勝、男子１３位
・１１月２５日２年生国際理解教育（ジャイカのボランティア）、１年生いのちの授業
・１１月２８日レスキュー隊活動
・１２月８日能楽ワークショップ

【協議事項】

　　　　標準回数の金額しか出なくて西宮中は３０万の赤字だったが、８～９割補助されることになった

　　　　来年度は実体回数の給食費が出ることが決まった→来年度もテストや始業式など給食提供予定

　　　　３学期修了式に行う

・部活動

・今後の書記→１立入　２新留　３坂井　４齋藤　５松元

次回の会議日程

2/22(金)17：00～
西宮中学校　多目的室

　・ＰＴＡ室に簡易冷房機を置く許可がでて、購入予定

　・本日英検実施→準2級、２級を受ける生徒が増えている

③その他

②学校運営協議会の活動について

③その他
・西宮中で昨年度採用した採点ソフトが高評価で、今年度杉並区立中学全校に導入された

・広報紙の有無、先生方の校務軽減について

　・離任式について

①生徒・教員等との交流について
・生徒会主体で、生徒たちが望む改築について話し合う予定

学校運営協議会会議録
杉並区立西宮中学校
坂井　初枝

開催日時
開催場所　

【協議事項】

③その他

令和6年1月19（金)午後５時～午後６時３０分
西宮中学校　多目的室

②PTAより、共育支援本部より

傍聴者人数
出席者（学校）

岩谷会長　宮崎校長　大島職務代理　立入委員
出席者（委員）

小寺委員　鎌田委員　新留委員　齋藤委員　松元委員　坂井委員
大金副校長　
0名

会議内容（次第順）

【報告事項】

【報告事項】

①学校より
・西宮アドベンチャー（部活動体験）が１１月２５日に実施→西宮を選びたいという子もいた

②学校運営協議会の活動について

①学校・生徒の様子など

③その他

①生徒、教員等との交流について


